

**B5** Ulrike Faust

Tagesordnungspunkt: Bewerbungen für die Kreistagsliste

Liebe GRÜNE!

Ich, Ulrike (Ulli) Faust, 58 Jahre alt, Mutter von 3 erwachsenen Söhnen und freiberufliche Garten- und Landschaftsarchitekten bewerbe mich hiermit für die Kreistagsliste.



Gemeinsam mit meinem Mann führe ich das Planungsbüro Faust Landschaftsarchitekten in Karlstadt. Wir bearbeiten derzeit einige spannende und aktuelle Projekte für öffentliche Auftraggeber in Unterfranken z. B. Kartierungen für die SÜDLINK Trasse, Landschaftsplanerische Begleitplanungen für Ortsumgehungen (z. B. Rimpfing), Radwegneubau (z. B. Reichenberger Grund), Naturerbeentwicklungsplanungen auf ehemaligen militärischen Liegenschaften (Brönnhof, Hauptmoorwald, Aschaffenburg), spezielle artenschutzrechtliche Prüfungen, Biotopkartierungen (z. B. die auf Eis gelegte Biotopkartierung für den Landkreis Miltenberg) sowie ein ökologisches Blühflächenkonzept für Straßenbegleitgrün eines Landkreises und für eine kommunale Allianz.

Vor über 10 Jahren habe ich DIE GARTENWERKSTATT in der Altstadt in Karlstadt eröffnet, einen kleinen Laden für „Menschen mit dem grünen Daumen“ und berate, plane und coache bei privaten Garten- und Pflanzplanungen. Nebenberuflich biete ich Führungen im Clematisdorf Erlabrunn, bin Natur- und Landschaftsführerin und biete Führungen auf Bayerntour Natur sowie die Natur- und Landschaftsführer Mainfranken an und mache derzeit zudem noch die Ausbildung zum Streuobstführer an der LWG, da ich als Genossin der Main-Streuobst-Bienen eG künftig die Genossenschaft in dieser Hinsicht unterstützen möchte. Hinzu kommen weitere ehrenamtliche Projekte in Erlabrunn wie der „Ewige Garten“ und die ehrenamtliche Gestaltung des Bürgerhofs.

Ich habe ein fundiertes „grünes“ Wissen – aber realistischerweise leider kaum freie Zeitkontingente. Daher bewerbe ich mich nur für das hintere Drittel der Kreistagsliste.

Kurz noch zu meinem „Ergrünen“: Auch bei mir wurde letztes Jahr durch Erstarren der rechten Szene der innere Druck so stark, mich endlich in der Partei auch zu engagieren, die ich, seit ich wählen darf, wähle.

Aufgewachsen im württembergischen Ludwigsburg im Großraum Stuttgart führten mich mein Studium und die ersten Berufsjahre nach Freising-Weihenstephan in den Großraum München. Mit Heirat, Zwillingschwangerschaft und Neubau des Flughafens im Erdinger Moos haben wir uns entschlossen in die unterfränkische Heimat meines Manns zurückzukehren. Wir leben im schönen Weinort und Clematisdorf Erlabrunn an der nördlichen Landkreisgrenze, das es auf einen guten Weg in die Zukunft – am besten in einer starken kommunalen Allianz mit den Nachbarkommunen – zu bringen gilt.

Im Vertrauen auf eine starke grüne Kreistagsliste grüßend

Ulli